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海滩街1号院整改完毕
事件：市民反映海滩街 1 号院私搭乱

建严重，卫生差，影响其他居民的生活。
昨日，记者来到该院，该院所有私搭乱

建的小棚子均已拆除，道路也干净整洁。
据南阳新村办事处晖达社区工作人员

介绍，该院有15栋楼，60个门洞，居民多为
老人。院内的私搭乱建为部分居民所建，
除了十几处的砖混结构，棚子型的就有几
十处，用来养鸡、储物、当厨房。

8月 30日开始，办事处全体工作人员
加班加点进行集中清理，终于在昨日将该
院彻底清理干净，清运垃圾及杂物 10 大
车。“另外，我们又给院里增加了 6 个垃圾
桶，还准备将院内不整洁的墙面进行重新
粉刷，补种新的花草。”工作人员说。

晚报记者 李丽君

□晚报记者 董洪刚 实习生 李蕾 文/图

前日上午，家住联合家园小区的王先生反映，在联合家园和永丰新都
小区之间，有一条规划近20米宽的道路，一直都没有修好。但最近一段时
间，不知道是哪个部门在这条路上要修建一个菜市场，给附近居民的出行
带来很大的不便。

联合家园和永丰新都两个小区都是比较成熟的小区，在两个小区中间
的路与客技路和冯庄路相接，叫万泉路。虽然规划了很长一段时间，但一
直没有修好，路面坑洼不平，有的地方甚至还没有硬化。

前天上午，联合家园的业主王先生拿着一份材料，上面写满了业主的
签名。王先生说，这条路在没有任何公示和合法手续的情况下，有人擅自
非法建设菜市场。规划道路被违法侵占，引起周围小区居民的强烈反对。

“20米宽的路，修建个市场，我们怎么出行啊。”居民宋女士说，市场就
在窗户底下，吵吵嚷嚷的让人怎么休息？而且菜市场也会带来卫生问题，
她坚决反对有关部门擅自将规划道路改建成市场。

居民冯先生拿着一个公告，公告的对象是联合小区和永丰新都的业主，
内容大意是菜市场工程施工给大家带来不便，请谅解，并对业主反映的脏乱差
问题“给予几点调整”，落款是紫荆山南路办事处，并盖有办事处公章。

中原西路天桥无人打扫
中原区城管执法局：正在交接，很

快正常打扫

昨日，市民尚先生反映，中原西路交警
二大队门口的人行天桥，桥下道路上很干
净，但是桥上卫生一直无人打扫。

人行天桥周围有不少居民小区，车辆
行人多，附近还有公交站牌，西边有市场，
在这条路上曾经发生过交通事故。为此修
了这个人行天桥。桥修建好了，但是桥上
卫生没人打扫，很多市民觉得脏不愿意走，
天桥成了“废天桥”。

昨日下午，记者与郑州市政立刻办取
得联系，工作人员说，8 月 10 日，市政立刻
办接到通知，三环以内所有卫生由各区城
市管理执法部门管理。记者随时联系了中
原区城市管理执法局，工作人员表示：“我
们也是刚接到通知，正在交接当中，最近几
天就能进行正常打扫。”

晚报记者 董洪刚 实习生 李蕾

郑上路西流湖桥段路灯不亮
灯饰处：协调施工单位早日解决

网友反映：郑上路立交桥西行西流湖
桥到正在建设中的地铁一号线凯旋路站路
灯，从建设西路改造开始就不亮了。因为
这段路是立交桥的下口，一般车速都很快，
等到下了立交桥，突然变黑，加上对面司机
都是开着远光，极容易造成交通事故。本
人开车就曾两次目睹车祸发生。

昨日，记者到郑上路西环路以西进行
采访，询问附近市民，曹先生说，这里路灯
有很长一段时间不亮了，由于有地铁施工
工地，加上周围村庄车辆很多，经常发生
事故。

记者与郑州市城市照明灯饰管理处取
得联系，办公室负责人告诉记者，由于地铁
施工，很多路灯线路毁坏，甚至电源箱也被
移走，电源也就没有了，临时拉线都没用。

“我们已经和施工单位协调，希望能够给路
灯电源箱提供位置，但是现在有一定难
度。”他告诉记者，他们再继续协调，争取早
日修好路灯。

晚报记者 董洪刚 实习生 李蕾

河医立交西边的三角公园角太长

棉纺路右拐有点难
市民建议：将尖角削圆利于河医转盘畅通，也不影响美观

市城管局：进行调查论证，可行的话进行修整
棉纺路与建设路交叉口处有个三角公园，正对着河医转盘的角比较尖，影响棉纺路右拐车辆，

尤其对棉纺路直接拐到建设路车辆影响较大。市民提出两条建议，称可以缓解一些交通压力。
晚报记者 董洪刚/文 廖谦/图

河医立交桥下是个堵车点
河医立交桥为什么总是那么堵塞？很

多市民开车、骑车经过这里的时候，都会有
类似的感受。金水路、棉纺路、建设路、大
学路和京广路在这里会集，车流集中在这
里找“出路”，这里的车流量必然多，尤其是
一层的堵塞非常严重，行驶到这里的车辆
时速都非常慢。

根据市民反映，昨日记者看到，除了周
围道路在修路和医学院进出人多等因素
外，棉纺路与建设路交叉口附近三角公园
也对交通有一定的影响。

这个三角公园一个角正对着立交桥位
置，而这个角向中心位置延深很长，角也较
尖。车辆从棉纺路行驶到此处往建设路拐
弯非常麻烦，车辆行驶速度很慢，往往与从
转盘位置往建设路转向的车辆拥堵在一
起，影响了转盘疏散车辆的能力。

三角公园妨碍了车辆拐弯
由于高架桥往棉纺路延伸辅桥占据近

一半的路面，导致棉纺路在此处行驶车辆只
有对开的车道，是棉纺路的瓶颈地段，整个
道路车辆行驶缓慢。从棉纺路往建设路转
的车辆不少，由于三角公园的存在，只能到
公园顶角位置才能转弯，加上转弯难度大，
让车辆行驶更难。

“这个位置拐弯就是难，有往棉纺路拐
的车，有往建设路拐的车，在这里拐弯，很
容易出事故。”出租车司机老蔡说，每次从
棉纺路往建设路拐弯的时候，都非常小心，
行人、其他车辆混在一起，角度还有些刁
钻，不好开。

记者看到，这里行人多，车辆多，只要有
从棉纺路往建设路右拐的车辆，都会引起一
阵拥堵，影响了转盘车辆行驶的速度。

针对此处行车难的问题，市民冯先生建议，
对于处于城市交通枢纽位置的河医立交桥来
说，如果能适当地压缩一下公园面积，可大大缓
解此处的交通压力。

第一个建议，将正对着转盘位置的尖角适
度削减，可以往里推进 3~5 米，将相对较尖的
角建成一个圆弧状，这样对三角公园影响并
不大，还减小了车辆拐弯的难度，同时可以增

加人行道。
第二个建议，三角公园内侧一条边，里面是

正在拆迁的工地，在工地和公园内侧位置中间
约5米宽的一个没有修整的地方，连接建设路和
棉纺路，如果修通，从棉纺路到建设路拐弯的车
辆不用经过棉纺路瓶颈位置，直接在此处拐弯，
可以很好地缓解转盘的交通压力，也减少了转
盘位置的车流量。

城管部门将进行调查论证

记者与郑州城市管理局取得联系，宣传处
高姓工作人员告诉记者，他们会将市民的建议
反馈给相关处室，如果论证具有可行性，可以进

行修整。
“我们尽快落实，派工作人员到现场进行调查，

确保市政设施能够为畅通郑州服务。”工作人员说。

市民提建议，缓解交通压力

因居民反对，已经停止修建
记者与紫荆山南路办事处宣传员魏女士取得联系。她

表示，这条道路成了垃圾路，原本修建这个菜市场是考虑为
周围小区居民提供方便，是出于好意。至于是哪个部门要
建这个菜市场，她也不清楚。对于菜市场修建进度，她说，
由于附近居民的反对，已经停工了，应该不会再建市场。
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联合家园和永丰新都小区业主联名请求

“不要在万泉路上建菜市场”
紫荆山南路办事处：工程已经停止
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尚未修好的万泉路尚未修好的万泉路


